

Bolivia adopta medidas contra dengue, chikungunya y zika



La Habana, 31 oct (RHC) El Ministerio boliviano de Salud instó a la ciudadanía a participar de manera activa y consciente en el combate contra el dengue, chikungunya y zika.

Rodolfo Rocabado, jefe nacional de Epidemiología de la mencionada cartera, pidió dedicar al menos 10 minutos a la limpieza de las casas para eliminar potenciales criaderos del mosquito *Aedes aegypti*, vector que trasmite esas enfermedades.

Es necesario hacer una búsqueda de posibles criaderos en los domicilios, tomando acciones básicas como no acumular basura, no dejar agua estancada en ningún depósito sin tapa, pues en esos lugares - entre otros- es donde los mosquitos dejan sus larvas, explicó Rocabado a la televisora estatal BoliviaTV.

En el país, según las autoridades sanitarias, hasta el 30 de mayo se registraron siete mil 556 casos de chikungunya, tre mil 339 de dengue, y 114 de zika.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/110526-bolivia-adopta-medidas-contradengue-chikungunya-y-zika>



Radio Habana Cuba